
 

                               

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 １０月２９日（日）に文化祭がありました。２年生は「楽しむ」エリアを 

担当し，各クラス１つずつの催しを企画・運営しました。いろいろと大変 

でしたが，たくさんの人に楽しんでもらえたようで，大成功でした。 

 

 

 

 

文化祭も終わり，準備や合唱練習で慌ただしかった日々から，落ち着いた毎日に戻りつつ

あります。また，１０月中には中間テストと全能登新人大会も重なり，かなり大変だった人

もいました。文化祭は昨年経験していることもあって，準備等に計画的に見通しをもって取

り組めていたようです。合唱練習もはじめの頃はいろいろと苦労があったようですが，徐々

にクラスのまとまりもできてきて，当日はすばらしい合唱が披露されました。保護者の皆様

方にはバザー用品の提供などでご協力をいただき，まことにありがとうございました。 

さて，部活動の大会や学校行事にも一区切りついたこの時期，じっくりと腰を落ち着けて

学習に取り組むことが大切です。授業中にはできたことが，テストではできない生徒が見ら

れます。授業で学習したことを，その日のうちに家庭学習で理解や定着をしっかりと図るこ

とが必要です。努力をしても点数に現れない場合はありますが，できる生徒は必ず努力をし

ています。家庭学習を充実させるよう頑張ってほしいものです。その一環として，７日から

整研シート学習をはじめました。毎日点検しますので，家庭でも励ましの一言をお願いいた

します。 

日 月 火 水 木 金 土 

   １ 
学校公開 
SC 来校 

２ 
全校集会 
集金日 
尿検査 2 次 

３ 
文化の日 
 

４ 
ﾁｬﾚﾝｼﾞｶｯﾌﾟﾊﾞﾚ
ｰ 

５ 
英検 2 次 
ﾁｬﾚﾝｼﾞｶｯﾌﾟﾊﾞ
ﾚｰ 

６ 
 

７ 
 

８ 
県中学校駅
伝大会 

９ 
 
 

１０ 
漢字検定 

１１ 
絵画塾 

１２ 
ﾊﾞｽｹ志賀町ｶ
ｯﾌﾟ 

１３ 
教育相談週
間(～17 日) 

１４ 
 

１５ 
SC 来校 
 

１６ 
町小中学校
連合音楽会 
ﾉｰﾁｬｲﾑﾃﾞｰ 
黙々清掃 

１７ １８ 
全能登新人
駅伝大会 

１９ 
 

２０ 
 

２１ 
学校訪問 

２２ 
SC 来校 

２３ 
勤労感謝の
日 
全能登新人
剣道大会 

２４ 
 

２５ 
 

２６ ２７ 
 

２８ 
 

２９ 
SC 来校 

３０ 
1･2 年期末ﾃ
ｽﾄ 

12/1 
1･2 年期末ﾃｽ
ﾄ 
全校集会 

２ 
 

    

ぼくが文化祭の準備や練習などで，一番つ

らいと思ったのが合唱練習です。最初，男子

の声がとても小さいと指摘された後，もっと

大きく，かつきれいな声で歌うのがとてもき

ついなと思いました。しかも，リハーサルで

歌い終わった後，ほかのクラスの友達にどう

だったか聞くと，男子の声が小さかったと言

われてびっくりしました。しかし，本番で

は，自分の中の一番大きい声が出せてよかっ

たなと思いました。それに，最優秀賞をとれ

たので本当によかったし，とてもうれしいな

と思いました。 

竹視早紀さんの英語スピーチが，本物の外国人

のようにすらすらと話していたのでとてもすごか

ったです。もっと早くしゃべれるというのにも驚

きました。合唱コンクールでは，僕たちが練習し

てきた成果を出して頑張りました。最優秀賞は取

れなかったけれど，優秀賞を取れたのでよかった

です。各学年の店もとてもすごかったです。１年

生のつくった階段アートはすごく上手でした。２

年生の店は，みんな張り切って呼び込みをした

り，お客さんを楽しませようと盛り上げていてよ

かったです。３年生の店は，さまざまな工夫がさ

れ，券と商品を交換するときに，笑顔で「ありが

とう」と言ってくれたのがうれしかったです。来

年も頑張りたいです。 

合唱では緊張してしまったけど，練習通りに

歌えてよかったです。賞はとれなかったけど，

精一杯声を出してきれいなハモりになっていた

ので，くやしいとは思いませんでした。次こそ

は最優秀賞をとりたいです。コーナーでは，た

くさんのお客さんが来てくれました。途中から

すごい数の行列ができていて，とても驚きまし

た。皆，笑顔で楽しんでいる様子が伝わってく

るので，とても達成感がありました。 

文化祭で心に残ったことは「文化祭準備」につ

いてです。文化祭の準備では，みんな一生懸命に

頑張っていました。私は，自由曲のポスターの担

当をしました。担当の人達と協力して完成させた

ときの達成感はすごかったです。文化祭当日，私

達の行う「ナゾトキ迷路２１Ｈ」で前日，暗くす

るためにつけていた布がはがれていて，大あわて

で直しました。大丈夫かなと不安でしたが，たく

さんの人が来てくれたので，とてもうれしかった

です。そして，みんなと協力したかいがあったな

と思いました。私は，今年も文化祭が盛り上がっ

ていて３年生はすごいなと思いました。来年は私

達なので，これ以上にもっと盛り上げられるよう

な文化祭にしたいです。 


